

校長のつぶやき II

校長室便り 第46号

令和2年11月27日 山内

○宮城県高等学校の部最優秀賞 「私のおすすめしたい本」ポップ作品コンクール



快挙です。宮城県教育委員会主催令和2年度第4回「私のおすすめしたい本」ポップ作品コンクールで2年1組の佐藤愛結さんが宮城県内から130近い応募があった中、見事に最優秀賞に輝きました。図書の尾崎とし子先生のご指導の下、歯ブラシや綿棒を使ってリアルに表現しました。少女がかぶっているフードに光沢感を出すためにマニキュアを使ったことがポイントだそうです。ポップとはその商品を分かりやすく紹介する広告のことで。新型コロナの影響で授賞式はなくなりましたが、佐藤愛結さんの作品は12月12日（土）～1月17日（日）まで宮城県図書館1Fのエントランスホールで展示されます。岩高生の才能、無限の可能性には本当に驚かされます。

○岩小読み聞かせ 「岩高3年生が岩小2年生にICTを用いて」



11月27日（金）朝、コロナの影響で遅れていましたが、昨年度から行っている岩小2年生の子供達への読み聞かせを行いました。3年1組の大場美優さん（左）と阿部陽和さん（右）が感染対策をとって、映写機を使って「ドラマのナレーション」のようにゆっくり丁寧に読み上げ、最後は子供達からお礼の言葉をいただきました。この模様は地元紙の取材を受けましたので近々報道されると思います。何よりうれしいのは、ご指導いただいた蘇武麻衣子先生とともに、校長室を訪れて「校長先生、このような機会をあたえていただき、また見に来ていただいてありがとうございます」と言ってくれたことです。地域に貢献してくれました。本当に素晴らしい生徒に恵まれて私は岩高の校長であることを心から誇りに思います。

○考査終了 「追指導頑張ってください」

考査が終了しました。今回もほぼ欠席もなく受験できたこと何よりです。問題はこれからです。いつも言っていますが、仮に欠点科目があっても、12月に行われる「追指導」をしっかり受けてください。そうすれば、欠点は解消され、目標の「赤点ゼロ」になります。大きな賞を受賞したり、ボランティアで貢献することももちろん大事ですが、赤点解消のために一生懸命取り組む姿勢も大切にしてください。先生方は取り組む姿勢をしっかり見てくれます。ではこれで今回のつぶやきはお終いです。

過ちて改めざる、是を過ちと謂う。